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COMMISSION FUTSAL 
 

 
Suite au décès brutal de M. Marcel Chuchrowski, la commission a élu un nouveau président 

et c’est avec une grande tristesse que j’ai accepté ce poste en remplacement de mon ami Marcel. 

Tout d’abord, je souhaite remercier tous les membres de la commission futsal qui ont œuvré sans 
compter certes, sur une courte durée mais avec une grande intensivité. Merci également au président 
du district de l’Allier Guy Poitevin, à Alexandra Deroualle, au personnel pour sa disponibilité ainsi 
qu’aux membres de la commission de discipline, au président de la commission des arbitres, au 
président de la commission sportive pour leur soutien et leur aide. Je souhaite également un prompt 
rétablissement à nos deux collègues de commission, qui n’ont pu nous apporter leur aide pour raison 
de santé et espère que la saison prochaine ils seront parmi nous. 

Je remercie également tous les présidents de club qui nous ont apporté leur soutien tout au long de 
la saison ainsi qu’à tous les élus, leur secrétaire qui nous ont autorisé ou accompagné pour utiliser 
leur gymnase, car sans leur soutien, il serait compliqué d’organiser la saison. Cela contribue 
largement à la réussite de ces challenges et tournois. 

Pour toutes nos catégories, cette année nous avons utilisé 24 gymnases auquel vient s’additionner la 
journée foot de cœur organisée pour nos jeunes U6, U7, U8 et U9 et deux journées futsal pour nos 
U10, U11. 

Ce qui représente pour les catégories ci-dessous : 

- 45 rencontres pour les U18, 
- 78 rencontres pour nos U15, 
- 60 rencontres pour nos U13 1ère et 2ème  
- 96 rencontres pour nos U13 2ème et 3ème  
- 15 rencontres pour nos féminines U15  
- 06 rencontres pour nos féminines U18 
- 39 rencontres pour nos seniors féminines,  
- 90 rencontres pour nos seniors garçons. 

Soit 429 rencontres organisées en 7 journées. 

Ces chiffres montrent que notre commission est très active et elle sera à l’écoute de toutes et tous 
pour mener au mieux la saison prochaine. 

Je souhaite de bonnes vacances à toutes et à tous. 

 
 

Le Président 
D. VENUAT 
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